

## **Med'contact 2009: un plus pour le secteur pharmaceutique au Maroc**

Compte Test - 2009-06-12 10:00:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Casablanca- 11 juin 2009 :La ville de Casablanca a pour la deuxième fois accueillile forum Med'Contact. Cette rencontre a permis, une fois de plus, à de nombreux cadres du secteur pharmaceutique de suivre des conférences animées par des orateurs connus aussi bien à l'échelle nationale qu'à l'échelle internationale.Cette journée de travail a débuté par une conférence du professeur Jean LouisPrugnaud surles médicaments bio similaires. Cette classe de médicaments se doit d'avoir un profil de qualité, d'efficacité et de sécurité similaire aux médicaments biologiques dits de référence.En France, l'approche standard des médicaments génériques n'est pas adaptée à l'évaluation des produits biologiques similaires. De ce fait, ils ne sont pas "substituables" par les pharmaciens, seul un acte thérapeutique ou une prescription médicale permet dans certaines conditions leur interchangeabilité.Le deuxième Professeur M. Jean Pierre Reynier a, quant-à lui, tracé l'historique de l'innovation galénique. Selon cet imminent professeur,la désillusion qui a souventété au rendez-vous pour un grand nombre d'innovations s'explique par leur inadaptation aux besoins des malades. L'adoption de nouvelles réformes et du service médical rendu en France vont davantage compliquer cette situation.En effet, les firmes pharmaceutiques hésiteront de plus en plus à financer des recherches longues et couteuses avec à la clefla mise sur le marché de spécialités pharmaceutiques dont l'intérêt par rapport à l'arsenal thérapeutique déjà existant ne sera pas forcément démontré.Ces deux conférences ont ensuite fait place à deux autres présentations qui ont eu pour objetle e-marketing et le coaching médical, cestechniquesqui sont en vogue en Francene tarderont pas se faire une place au Maroc.Pharmacies.ma